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PORTARIA PRE ADM 004/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICI-
PAL DE PETRÓPOLIS, no uso das atri-
buições; e considerando a necessidade 
de agilizar os procedimentos administra-
tivos, compatibilizar as funções e respon-
sabilidades internas.
Pelo presente, RESOLVE:
Art. 1°. Designar, o servidor Carlos Hen-
rique M.Ribeiro , matrícula 1913.041/25, 
Assessor de Gestão de Departamento, a 
competência relacionada aadministração 
e gestão do caixa pequeno da Câmara 
Municipal de Petrópolis RJ, com base na 
Resolução Nº 125, de 08/07/1996, e suas 
alterações posteriores.
Art. 2° - Esta ato entra em vigor na data 
de sua publicação.

Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 21 de Janeiro 
de 2025.

Junior Coruja
Presidente

ATA DA 60ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte dias do mês de dezembro do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, ve-
rificado o quórum e havendo número 
legal, ás  onze horas e dez minutos, o 
Vereador Domingos Protetor, declarou 
aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e 
em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Primeiro Secretário, o Vere-
ador Dr. Mauro Peralta que realizasse a 
leitura da atas anteriores e do expedien-
te. Realizada a leitura das atas anterio-
res, estas restaram aprovadas. EXPE-
DIENTE: GP Veto nº: 698/2024 (CMP 
4171/2024); GP Diversos nº: 692/2024 
(CMP 4162/2024); GP Diversos nº: 
693/2024 (CMP 4163/2024); GP Diver-
sos nº: 694/2024 (CMP 4164/2024); GP 
Diversos nº: 695/2024 (CMP 4165/2024); 
GP Diversos nº: 691/2024 (CMP 
4166/2024); GP Diversos nº: 696/2024 
(CMP 4167/2024); GP Diversos nº: 
697/2024 (CMP 4168/2024). Registre-se 
que às onze horas e trinta e quatro mi-
nutos, a sessão foi suspensa. Registre-se 
que as treze horas e onze minutos, a ses-
são foi retomada. Ato contínuo o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta solicitou à inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou a ORDEM DO DIA: 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 3353/2024. O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Gil Magno, da Vereadora Gilda Beatriz e 
do Vereador Junior Paixão. Colocado em 
discussão e votação única a Emenda Su-
pressiva ao trecho final do Artigo 13 do 
Projeto de Lei nº: 3353/2024. a Emenda 
foi aprovada com 15 votos. Colocado em 
discussão e votação única as Emendas 
Impositivas nº: 3762, 3764 à 3774/2024 
do Vereador Eduardo do Blog. 3948, 
3949 e 3950/2024 da Vereadora Júlia Ca-
samasso; 3757, 3794 e 3746/2024 do Ve-
reador Junior Paixão; 4116 à 4121/2024, 
4123 à 4126/2024 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 4127/2024 do Vereador Fred 
Procópio; 4135 e 4136/2024 do Verea-
dor Gil Magno; 4137/2024 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta; 4142 à 4145/2024 do 
Vereador Hingo Hammes; 4146, 4147 e 
4148/2024 do Vereador Marcelo Lessa. 
As Emendas foram aprovadas em bloco 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Gil Magno e 
do Vereador Junior Paixão. Colocado em 
discussão e votação única as Emendas 
Modificativas nº: 4101, 4128 à 4134/2024 
da Vereadora Júlia Casamasso. As 
Emendas foram rejeitadas com 11 votos. 

Registre-se que o Vereador Eduardo do 
Blog, o Vereador Gil Magno e o Verea-
dor Junior Paixão, abstiveram-se do voto. 
Registre-se que a Vereadora Júlia Casa-
masso votou a favor das Emendas. Ter-
minada a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
quinze horas e vinte e sete minutos, de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em seguida. Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, 
Victor Mendes de Souza, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 61ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte dias do mês de dezembro do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás  
quinze horas e vinte e oito minutos, o Ve-
reador Domingos Protetor, declarou aber-
ta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou o 
Primeiro Secretário o Vereador Dr. Mauro 
Peralta que realizasse a leitura do expe-
diente. EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 
690/2024 (CMP 4169/2024); Projeto de 
Resolução nº: 3620 e 3621/2024 do Vere-
ador Hingo Hammes; Indicação nº: 
4152/2024 do Vereador Gil Magno. Ter-
minada a leitura do Expediente o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta solicitou à inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou a ORDEM DO DIA: 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
GP Projeto de Lei nº: 525/2024 (CMP 
3308/2024). O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Júnior Coruja e do Vereador Ju-
nior Paixão. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 3784/2024 do 
Vereador Hingo Hammes. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Júnior Coruja, do Ve-
reador Junior Paixão e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 4139/2024 
do Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Júnior Coruja, do Ve-
reador Junior Paixão e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 4184/2024 da Mesa Diretora. O 
Requerimento foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Junior Paixão e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Redação Fi-
nal do Projeto de Lei nº: 3353/2024 da 
Mesa Diretora. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Júnior Coru-
ja, do Vereador Junior Paixão e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 4176/2024 do Vereador 
Marcelo Chitão. O Requerimento foi apro-
vado com 11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, da Vereadora Júlia 
Casamasso, do Vereador Junior Paixão e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em 1ª e 2ª discussão e votação o Projeto 
de Resolução nº 3670/2024 do Vereador 
Marcelo Chitão. O Projeto foi aprovado 
com 10 votos.  Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, da Vereadora Júlia Casa-
masso, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única o Requerimento de 
Inclusão nº: 4173/2024 do Vereador Ro-
naldo Ramos. O Requerimento foi apro-
vado com 10 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, da Vereadora Júlia 
Casamasso, do Vereador Júnior Coruja, 
do Vereador Junior Paixão e do Vereador 

Octavio Sampaio. Colocado em 1ª e 2ª 
discussão e votação o Projeto de Resolu-
ção nº 3868 e 3870/2024 do Vereador 
Ronaldo Ramos. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos.  Registre-se a ausência da 
Vereadora Júlia Casamasso, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única o Requerimento de Inclusão nº: 
4182/2024 da Mesa Diretora. O Requeri-
mento foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência da Vereadora Júlia Ca-
samasso e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o Processos nº 3868 e 3870/2024 
da Mesa Diretora. O Processo foi aprova-
do com 12 votos. Registre-se a ausência 
da Vereadora Júlia Casamasso e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 3743, 3744 e 3745/2024 do Vereador 
Júnior Coruja; 4151/2024 do Vereador Gil 
Magno; 5195, 5197 e 5199/2023 do Ve-
reador Fred Procópio. As Indicações fo-
ram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente, passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, DO PL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Expressou 
sua gratidão ao Senador Carlos Portinho, 
pela oportunidade de trabalhar em Brasí-
lia a partir de janeiro. Destacou o apoio 
do Senador e reafirmou seu compromis-
so de lealdade e dedicação, mencionan-
do que irá se juntar à equipe para repre-
sentar os interesses da cidade de Petró-
polis. Agradeceu também ao povo petro-
politano pelos votos recebidos, reconhe-
cendo os desafios enfrentados no man-
dato. Enfatizou que, mesmo com limita-
ções políticas locais, continuará empe-
nhado em buscar melhorias para a cidade 
e atender às demandas da população. 
Relatou que foi surpreendido por um con-
vite do senador, após enfrentar incerte-
zas decorrentes do término de seu man-
dato. Atribuiu essa oportunidade a Deus, 
demonstrando gratidão e esperança por 
esse novo capítulo em sua vida. Ressal-
tou ainda que a trajetória política exige 
perseverança, autenticidade e honestida-
de, valores que ele busca manter, mesmo 
diante de erros e dificuldades. Afirmou 
que sai do cargo com a consciência tran-
quila, sentindo-se honrado pela confiança 
recebida e motivado para representar Pe-
trópolis em Brasília, onde trabalhará por 
melhorias para a cidade, sempre guiado 
por sua fé e determinação. 2) MARCELO 
CHITÃO, DO PL – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Aproveitou sua última participação na 
Câmara Municipal para expressar sua 
gratidão e compartilhar reflexões sobre 
seu mandato. Destacou a atuação do Se-
nador Carlos Portinho, um político partici-
pativo e dedicado, que trouxe emendas 
significativas para Petrópolis. Falou que o 
Senador representa um exemplo de lide-
rança comprometida e confiável, caracte-
rísticas que inspiram sua própria atuação 
política. Reconheceu os desafios que o 
próximo Prefeito enfrentará, mencionan-
do as dificuldades administrativas que 
Petrópolis atravessa. Reforçou a impor-
tância da participação da população no 
mandato e pediu união para superar os 
obstáculos econômicos e sociais que se 
apresentam, especialmente no contexto 
político e econômico nacional. Ressaltou 
a dificuldade de alcançar sua posição 
sem apoio político tradicional, atribuindo 
seu sucesso ao trabalho árduo, ao apoio 
de amigos e eleitores, e, acima de tudo, à 
fé em Deus. Reconheceu erros e momen-
tos difíceis, mas destacou seu crescimen-
to pessoal e político ao longo dos anos. 
Agradeceu profundamente às pessoas 
que contribuíram para sua trajetória, in-
cluindo familiares, amigos e colegas, 
mencionando especialmente aqueles que 
já partiram, mas que foram fundamentais 

em sua vida e carreira. Reforçou sua gra-
tidão aos servidores da Câmara e aos 
vereadores com quem trabalhou, pedindo 
desculpas por eventuais conflitos e reafir-
mando seu orgulho pelos resultados al-
cançados. Demonstrou confiança em no-
vos desafios e deixou uma mensagem de 
gratidão e esperança para o futuro. Agra-
deceu e despediu-se. 3) DR. MAURO 
PERALTA, LÍDER DO PMN – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores.  Aproveitou a oportuni-
dade para cumprimentar o advogado 
Eduardo Vanzan, filho de Afrânio Vanzan, 
cuja família tem um legado significativo 
em Petrópolis. Destacou a contribuição 
da família para a cidade, ressaltando o 
trabalho social e profissional realizado. 
Em nome de Caí Eduardo, cumprimentou 
a imprensa e os presentes na sessão, 
com uma menção crítica àqueles que dis-
torcem a verdade. Fez uma avaliação de 
sua atuação, mencionando sua presença 
constante nas sessões e audiências pú-
blicas, bem como seu trabalho de fiscali-
zação da gestão municipal. Criticou o 
atual Prefeito pela má gestão, listando 
problemas como dívidas milionárias, fa-
lhas no sistema de saúde e precariedade 
no transporte público. Demonstrou con-
fiança no futuro Prefeito, Hingo Hammes, 
para enfrentar esses desafios e transfor-
mar a cidade. Destacou sua oposição a 
medidas que considerava ineficazes, 
como a criação de novas secretarias, ar-
gumentando que recursos deveriam ser 
priorizados para áreas essenciais como 
educação, transporte e saúde. Fez refe-
rência ao exemplo da Argentina na redu-
ção de Secretarias e controle da inflação, 
sugerindo que um governo mais austero 
poderia beneficiar a população. Reco-
nheceu o aprendizado obtido em sua pri-
meira legislatura e agradeceu aos cole-
gas Vereadores, reforçando seu compro-
misso com a melhoria de Petrópolis e 
com a população que confiou em seu 
trabalho. Agradeceu e despediu-se. 4) 
DOMINGOS PROTETOR, DO PP – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores.  Relembrou 
momentos marcantes de sua legislatura, 
destacando a decisão difícil que enfren-
tou logo no início ao votar na eleição 
para a presidência da mesa diretora. 
Apesar de pressões intensas, manteve 
sua posição e contribuiu para a eleição 
de Hingo Hammes. Ressaltou o orgulho 
pelo trabalho de Hingo Hammes, o qual 
realizou uma gestão comprometida e efi-
ciente. Criticou a administração que su-
cedeu o Prefeito interino, considerando-
-a prejudicial à cidade e ao bem-estar da 
população. Destacou o reflexo desse 
descontentamento na eleição recente, 
que elegeu Hingo Hammes com uma vo-
tação expressiva, considerada histórica. 
Enfatizou a amizade construída com ou-
tros membros da casa, como o Vereador 
Hingo Hammes e o Vereador Júnior Co-
ruja, com quem trabalhou em diversas 
iniciativas, incluindo leis voltadas para o 
bem-estar animal. Apesar de se orgulhar 
do trabalho legislativo, lamentou que vá-
rias propostas não foram implementadas 
pela gestão municipal anterior, manifes-
tando esperança de que o próximo go-
verno as coloque em prática. Expressou 
gratidão aos funcionários da Câmara, 
reconhecendo o apoio e o ambiente har-
monioso, além de elogiar a reforma da 
casa liderada pelo Presidente Júnior Co-
ruja. Relembrou os desafios enfrenta-
dos, incluindo perseguições injustas, 
mas destacou sua convicção de que a 
verdade prevalecerá no futuro. Agrade-
ceu e despediu-se. Terminada a FALA 
DOS VEREADORES e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezessete horas e quarenta e sete minu-
tos, declarou encerrada a sessão, con-
vocando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em  vinte 
e três de dezembro de dois mil e vinte e 
quatro, às dez horas. Escrevo, atesto e 

assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

 Victor Mendes de Souza

ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 
DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO DE 
2024.

Aos vinte e três dias do mês de dezem-
bro do ano de dois mil e vinte e quatro, 
centésimo octogésimo ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás  dez horas e vinte e nove minu-
tos, o Senhor Presidente o Vereador Jú-
nior Coruja, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Pri-
meiro Secretário o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta que realizasse a leitura do 
expediente. EXPEDIENTE: Projeto de 
Resolução nº: 4114/2024. Terminada a 
leitura do Expediente, o Vereador Júnior 
Coruja passou a ORDEM DO DIA: Colo-
cado em 2ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 1833/2023 do Vereador 
Hingo Hammes. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Hingo Hammes, da Vereadora 
Júlia Casamasso, do Vereador Junior 
Paixão e do Vereador Marcelo Lessa. 
Registre-se que às onze horas e quin-
ze minutos a sessão foi suspensa, por 
quinze minutos. Registre-se que a ses-
são foi retomada às onze horas e trinta 
e quatro minutos. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o GP 206/2023 (CMP 
2317/2023). O Projeto foi aprovado com 
11 votos. Registre-se que o Vereador 
Eduardo do Blog votou contra o Projeto. 
Registre-se que a Vereadora Júlia Casa-
masso absteve-se do voto. Registre-se 
a ausência do Vereador Junior Paixão e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em 1ª e 2ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº; 4161/2024 do Vereador 
Marcelo Chitão. O Projeto foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Fred Pro-
cópio, da Vereadora Júlia Casamasso, 
do Vereador Junior Paixão e do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Registre-se que o 
Vereador Vereador Marcelo Lessa soli-
citou que fosse consignado seu PELA 
ORDEM: Agradeceu a cada funcioná-
rio desta Casa pois hoje é o seu último 
dia como Vereador. Disse que só tem a 
agradecer aos invisíveis que trabalham 
na casa, pois tem muitas pessoas que 
levam essa casa nas costas e não é 
mencionada em momento algum então 
deixou os seus agradecimentos sinceros 
a todos os funcionários. Falou o nome 
de um funcionário pois sabe que ele vai 
representar todos os demais concursa-
dos dessa casa, que é o nosso amigo 
que fica aqui atrás nos orientando, o 
Ricardinho. Falou que agradece ao Ri-
cardinho e que seja transmitido a todos 
os funcionários desta casa a sua eterna 
gratidão pelos servidores da casa. Res-
saltou que em nome da Rafane, agrade-
ce a todos os funcionários da terceirizada 
e também a cada Vereador que esteve 
junto, aqueles Vereadores que de fato 
nos representa. Estendeu seus agrade-
cimentos também ao seu gabinete e a 
todos que passaram ali, ao gabinete que 
é representado hoje pela coordenação, 
Maurício Borges,  Murilo Rizzo, Bruninha, 
Paulo, Lauro Fabiano, Wesley, Willam e 
a  Raquelzinha. Disse que Deus ele tem 
um propósito nas nossas vidas e muitas 
das vezes a gente acha que perdemos a 
eleição e que tudo se acabou, mas não é 
bem assim pois agora é um novo recome-
ço e nós vamos recomeçar uma nova his-
tória. Falou que sai desta Casa com feri-
das abertas ainda, porque até então não 
foi cicatrizada porque não teve ainda a 
investigação devida que era para ter com 
a sua pessoa. Disse que sabe de tudo, 

sabe que a política tem força e até mes-
mo dentro da polícia entende-se tudo isso 
que tem mão daqui, mão dali e mão de 
lá, que tem um segura daqui e segura de 
lá. Ressaltou que tem o Ministério Públi-
co e agradeceu em nome da Promotora, 
que foi uma pessoa que lhe acolheu ali 
e ouviu no meio de uma turbulência da-
nada. Falou que conseguiram colocar até 
mesmo o meu irmão que é policial contra 
a sua pessoa dizendo que chegava na 
Câmara armado, com arma em punho 
e ainda não sei quem foi. Disse que sua 
família ficava muito preocupada e que 
tinha também pessoas daqui de dentro 
que iam até sua família e diziam horrores. 
Informou que sabe que uma pessoa que 
muito falava mal do Vereador até mesmo 
para o pessoal ali da Paulo Barbosa, do 
Kadany’s, dizendo que estava fazendo 
diversas coisas erradas. Falou que pas-
sou por momentos difíceis demais de 
muita angústia, de muito choro, de muita 
tribulação, por diversos períodos de noi-
tes em claro e o invisível me atacando 
por e-mails. Disse que hoje sai daqui com 
sua parte praticamente cumprida em rela-
ção ao que se fala do inquérito. Mostrou 
um print e disse que aquela minoria que 
tentou de alguma maneira acabar com 
sua vida, com a minha família e com a 
minha integridade, possa ficar um pouco 
preocupada, porque não há mal que dure 
para sempre. Ressaltou que tem uma 
conta da Microsoft que foi feita em seu 
nome, seu CPF, seu telefone e que tem 
nove e-mails da Microsoft que é rastrea-
do em todo momento quando se recebe o 
e-mail. Falou que isso tudo vai vir à tona, 
só que não estará aqui neste púlpito para 
presenciar, vai estar fora, mas sabe que 
este dia chegará e será o dia da rua re-
denção e a sua glória chegará, porque 
ninguém falou que seria fácil e que seria 
uma beleza ou um mar de rosas e que 
não haveria perseguição, covardia, mas 
a covardia existe mas não há mal que 
dure eternamente. Informou que hoje sai 
desta Casa com o ofício que acabou de 
protocolar essa semana que é um pedido 
que já foi protocolado dentro desta Casa 
para que todos os computadores do meu 
gabinete sejam lacrados e que esse carro 
que está sendo usado pelo Vereador seja 
periciado pois tem uma VPN no rádio do 
carro. Disse que já foi tudo colocado tam-
bém em documentos no Ministério Públi-
co pois protocolou no Ministério Público, 
protocolei nesta Casa e  na Polícia Civil 
do Estado do Rio de Janeiro. Agradeceu 
ao policial que é invisível também que é 
lá da DRCI que é o senhor Álvaro, ao qual 
eu fez uma Moção e entregará em mãos, 
pois é um policial que tem o senso de 
ouvir e de tentar ajudar. Agradeceu mais 
uma vez ao senhor Álvaro, policial civil do 
Estado do Rio de Janeiro que foi quem 
conseguiu de alguma maneira pegar as 
provas cabíveis e agora vai vir a quebra 
de sigilo e com isso será quebrado todos 
os e-mails e pegará todos os IPS que fi-
caram ali monitorando seus passos por 
muito e muito tempo. Disse que daqui 
para frente vai ser levada de uma manei-
ra completamente diferente. Aproveitou 
para agradecer aos amigos Vereadores e 
pediu perdão pelas vezes que de forma 
calorosa se desentenderam. Ressaltou 
que tudo o que fez foi usar seu cora-
ção, independente de seus defeitos, sai 
com poucos amigos. Desejou que Deus 
abençoe cada funcionário, todos os Ve-
readores que estão chegando no próximo 
ano, que eles possam fazer a diferença 
dentro desta Casa. Terminada a ORDEM 
DO DIA e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às doze horas e 
dezessete minutos, declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Verea-
dores para a próxima sessão, que ocor-
rerá em vinte e um de janeiro de dois mil 
e vinte e cinco, às treze horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 23/01/2025

Diário nos bairros
Estreante na Câmara Muni-

cipal, Wesley Barreto (PRD) foi 
eleito para presidir a mais im-
portante Comissão de Justiça e 
Redação. A comissão é responsá-
vel por analisar a constituciona-
lidade e a legalidade de projetos 
de lei, desempenhando um papel 
fundamental na preservação do 
ordenamento jurídico e na garan-
tia de que as proposições estejam 
em conformidade com os princí-
pios legais e constitucionais. 

O vereador Wesley Barreto 
anunciou nessa terça-feira (21) 
na Câmara que vai apresentar 
projetos que facilitem e estimu-
lem a utilização do Pix como 
forma de pagamento, em Petró-
polis. Presidente da Comissão 
de Justiça e Redação, o vereador 
disse que o Pix facilita a vida de 
milhões de brasileiros, princi-
palmente os que têm pequenos 
negócios e precisam simplificar 
o ato de pagar e receber, sem de-
pender da burocracia bancária. 

O vereador disse ser um par-
ceiro do deputado federal Niko-
las Ferreira (PL) na luta em fa-
vor do Pix. “Não se pode permitir 
nenhum tipo de mudança nesse 
sistema, que funciona muito 
bem, facilitando o funcionamen-
to de negócios e pequenas tran-
sações”, disse. 

Wesley Barreto citou o caso 
de uma conhecida de sua famí-
lia, que, graças ao Pix, conseguiu 
organizar sua vida. O sistema 
permite que ela venda e receba 
imediatamente pelo cuscuz que 

produz. “É apenas um exemplo, 
todos os senhores devem conhe-
cer alguém cuja atividade foi fa-
cilitada pelo Pix”, disse.

No seu pronunciamento de 
ontem, o vereador elogiou e agra-
deceu o apoio que o ex-deputado 
e hoje prefeito de Cabo Frio, Dr. 
Luizinho, deu a Petrópolis, nos 
últimos anos, em especial nos 
períodos mais difíceis de luta 
para superar os danos materiais 
e as perdas humanas dos tempo-
rais de 2022. “Ele foi e continua 
sendo um grande amigo de Pe-
trópolis”, acrescentou.

O vereador também elogiou 
o trabalho realizado pelo ex-de-
putado Marcus Vinícius Neskau, 
dirigente nacional do PRD, pelo 
esforço que tem realizado para 
atrair projetos, obras e serviços 
para Petrópolis. “Mesmo sem 
estar cumprindo mandato eleito-
ral, o deputado Marcus Vinícius 
tem trabalhado muito pela nossa 
cidade”, concluiu.

A atuação do vereador Wes-
ley Barreto na articulação para 
conquistar este espaço estratégi-
co na Câmara foi bastante elogia-
do nos meios políticos.

Emanuelle Loli – estagiária 

Pedestres reclamam a falta 
de iluminação pública na Rua 
Rocha Cardoso, que dá aces-
so à UPA do Centro. Segundo 
relatos, a situação persiste há 
alguns meses, deixando parte 
da via às escuras durante a noi-
te. Essa condição tem gerado 
preocupação entre pessoas que 
precisam transitar pela região, 
especialmente no período no-
turno.  

De acordo com um relato 
de uma moradora de região 
que preferiu não se identificar, 
a ausência de iluminação ade-
quada no local causa sensação 
de insegurança. Além disso, 
ela informou que o local fica às 
escuras, especialmente quando 
não passa nenhum carro com 
os faróis ligados: “passo por 
ali às vezes, e reparo há alguns 
meses que fica muito escuro 

por conta da falta de ilumina-
ção ”, comentou. 

Essa situação não apenas 
compromete a segurança do 
pedestre, como também pode 
aumentar riscos de possíveis 
acidentes, se considerarmos a 
baixa visibilidade. 

Nos primeiros dias de ja-
neiro, a Secretaria de Serviços, 
Segurança e Ordem Pública 
(SSOP) executou 427 serviços 
relacionados à iluminação pú-
blica em Petrópolis, com trocas 
de lâmpadas. Contudo, alguns 
pontos ainda precisam do ser-
viço.

Perguntada a respeito da 
troca da lâmpada na Rua Ro-
cha Cardoso, a Secretaria de 
Serviços, Segurança e Ordem 
Pública (SSOP) informou que 
vai enviar uma equipe da Ilu-
minação Pública nesta quinta-
-feira (23) para realizar a ma-
nutenção.


